

Un bazar extraordinaire

Il y avait un beau bazar mardi 28 au centre culturel de Loué. Invité par la compagnie Robin et Juteau et par l'association Pazapa, Elise Combet et Hubert Jégat ont présenté pendant deux jours un spectacle "Bazar" de pur bonheur.

Elise Combet comédienne marionnettiste qui paraît très sage presque réservée avant de monter sur scène mais qui explose littéralement de talent une fois qu'elle est entrée dans son personnage de Sacha, et un Hubert Jega dans le rôle du professeur Vladimir très volubile dans sa langue maternelle que l'on ne connaît pas mais dont on arrive à comprendre la signification. Pendant plus d'une heure, Sacha et Vlad nous présentent le Canarda, pays d'où ils sont originaires. Un pays très très loin de notre hexagone puisqu'il faut faire 12 fois le tour de la terre avant d'y arriver. La langue officielle a des intonations slaves et son écriture ressemble aux hiéroglyphes égyptiens. Au Canarda il fait tellement froid que les habitants ont choisi le canard comme emblème. Bazar est l'atelier de cet étrange inventeur et de son assistante où l'on trouve multitude de jouets et gadgets insolites qui rendraient fous plus d'un de nos techniciens responsables des normes de sécurité des jouets proposés aux enfants ; Ainsi ce doudou "Koup.. Koup", cette voiture multifonctions, le porte clé anti-vol ou le chien mécanique Youki qui possède le don de faire retomber l'inventeur en enfance. "Nous avons voulu recréer à



■ Sacha et Vlad nous présentent leur pays et l'emblème : le canard.

la fois le lieu de fabrication des jouets, un atelier de construction en désordre où les idées, les projets de jouets sont éparpillés partout, mais aussi un espace de camelot sur une foire, une petite boutique qui vend du rêve " explique Hubert Jéga fondateur

de la compagnie créatures en 1985 et co auteur des créations de la compagnie et interprète du professeur Vladimir.

Issu d'une famille de constructeur et de fabricant de jouets de père en fils, le Pro-

fesseur Vlad a décidé de quitter son pays et de parcourir le monde pour présenter ses jouets. Ne connaissant pas notre langue c'est alors son assistante Sacha et son bavardage intempestif qui nous raconte la vie de là-bas.

Publication : Les Nouvelles
Date : 8 Mars 2007